

EINLADUNG Pressefrühstück

Auto-Experte Martin Pfundner präsentiert sein neuestes Buch „Die Formel 1 in Österreich“

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

im Sommer 1964 fand der erste Formel 1 – Weltmeisterschaftslauf auf österreichischem Boden statt – zum Jubiläum kehrt die Formel 1 am 22. Juni 2014 ins Land zurück.

Martin Pfundner, der Mann, der an der Entwicklung des Automobil-Rennsports in Österreich maßgeblich beteiligt ist, präsentiert die Geschichte der

Formel 1 in Österreich

im Rahmen eines Pressefrühstücks, zu dem die Volksbank Wien-Baden und der Böhlau Verlag herzlich einladen:

Datum: Montag, den 28. April 2014 um 10:00 Uhr

Ort: Volksbank Wien-Baden, Filiale Operngasse 8, 1010 Wien

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit lieben Grüßen aus dem Böhlau Verlag,
Elisabeth Dechant

Rückfragehinweis:

Mag. Elisabeth Dechant
Böhlau Verlag
Presse – Kommunikation
Tel: (01) 3302427 / 313
Elisabeth.dechant@boehlau-verlag.com
www.boehlau-verlag.com

MMag. Barbara Bleier
Leitung Marketing & Kommunikation
Volksbank Wien-Baden AG
Telefon: 01 40137 – 3930
Mail: barbara.bleier@vbwienbaden.at